

Miércoles 19 de junio de 2019

"Si realmente deseas algo,
puedes encontrar la forma de
hacer que suceda."

Cher.

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

19.10

Euro

21.39

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

Cambio de ruta en Tren Maya fue el más grande dentro del proyecto

El cambio de trazo en el Tren Maya (al desviarse de Valladolid a Tulum, en lugar de llegar directamente a Cancún) que hizo el Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) fue el más grande que se vaya a hacer en el proyecto y permitirá retomar los estudios técnicos que se hicieron durante el sexenio pasado, para el fallido tren transpeninsular, afirmó su director, Rogelio Jiménez Pons.

El Financiero

Incertidumbre orilla a México a aprobar antes nuevo tratado: Gustavo Madero

La debilidad económica nacional, entre otros factores, orillaron al Congreso a adelantar la votación para la aprobación en el país del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), aseguró Gustavo Madero, presidente de la comisión de Economía del Senado. Originalmente, la aprobación se realizaría de manera paralela con los socios de América del Norte.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Facebook lanza Libra, su apuesta en banca digital

Con un alcance de 2.38 mil millones de usuarios al mes, Facebook se lanza al mercado de servicios financieros con Libra, una moneda que forma parte del ecosistema bancario de su subsidiaria Calibra. Para utilizar Libra, criptomoneda que opera bajo el esquema de blockchain, Facebook desarrolló la subsidiaria que se irá habilitando de manera paulatina en todo el mundo a partir de 2020, pues por el momento se encuentra en desarrollo, informó la red social.

ÚLTIMOS FOLIOS:

Comisión Orientadora
de Elecciones (COE)
del IMCP



“Auditorías de
entidades menos
complejas: Exploración
de las posibles opciones
para abordar los
desafíos en la aplicación
de las NIA”



Criterios no-
vinculativos 39/ISR/NV
y 40/ISR/NV



NOTAS FISCALES:

La Secretaría de
Hacienda anuncia
exitosa reapertura de la
bursatilización de
peajes carreteros



SHCP / SAT es sede de
la jornada de bienestar
El ISSSTE Contigo



INEGI / Índice
Nacional de Precios al
Consumidor del mes de
mayo de 2019



Miércoles 19 de junio de 2019

MILENIO

www.milenio.com

Aprueban 6.4 mil mdd de inversión en pozo Ixachi

La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) aprobó el Plan de Desarrollo para la Extracción presentado por Pemex Exploración y Producción (PEP) para el campo Ixachi, en el cual se espera una inversión de 6 mil 404 millones de dólares. De acuerdo con el organismo, de dichos recursos, 86.95 por ciento se destinará al desarrollo del campo, es decir, a la construcción de instalaciones y perforación de pozos.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Contamos con el dinero para enfrentar la peor crisis: SHCP

La Secretaría de Hacienda descartó hacer algún recorte al gasto debido a que los ingresos del gobierno no se han visto afectados, hasta ahora, afirmó el subsecretario de la dependencia, Arturo Herrera, al tiempo que enfatizó que México dispone de los recursos suficientes, —más de 280 mil millones de pesos—, para enfrentar la peor crisis que pudiera ocurrir.

La Razón

www.razon.com.mx

México tiene 280 mmdp para paliar la peor crisis: Hacienda

México cuenta con un fondo de estabilización financiera por 280 mil millones de pesos, para contrarrestar una crisis o cualquier debilidad económica que afecte el crecimiento del país hasta en una caída de 5.0 por ciento, pero se necesitan herramientas legales claras para poderlo utilizar, alertó el subsecretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Arturo Herrera.

Miércoles 19 de junio de 2019

CNNEXPANSION

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(18/06/19)	8.25
TIIE 28 (18/06/19)	8.5088
CETES 28 (18/06/19)	8.24
FIX (18/06/19)	19.1011
Reservas internacionales (mdd) (14/06/19)	
178	
BONO 10 (18/06/19)	
7.68	

Inflación * (MAY/19)	4.28
Inflación subyacente * (MAY/19)	3.77
UDIS (19/06/19)	6.259433

Al peso mexicano le esperan tiempos (muy) difíciles y Trump lo sabe

"Trump puede volver a la carga con sus demandas hacia su carrera a la reelección presidencial y llevar al peso a una 'montaña rusa'", consideró Gabriela Siller, directora de Análisis Económico-Financiero de Banco BASE. En la semana posterior al compromiso de México para detener el paso de centroamericanos a México, el peso mexicano acumuló una apreciación de 2.25% frente al dólar estadounidense en el mercado spot, su mayor avance semanal desde julio de 2018.

REFORMA

Piden invertir en vías y transporte

Una encuesta realizada por el Gobierno federal entre la población, por internet, reveló que los mexicanos quieren que la mayoría de los recursos que haya para obras e infraestructura sea para mejorar el transporte y las carreteras. Quienes fueron entrevistados para trazar las prioridades en inversión física resaltaron que estos dos rubros deben ser los más importantes, reveló la encuesta compartida en el Plan Nacional de Desarrollo (PND) 2019-2024.

El Sol de México

Se irán 500 mil trabajadores sin pensión

Unos 500 mil trabajadores de las primeras cinco generaciones bajo el régimen de Afores que estarán en edad de retirarse entre 2022 y 2026 no tendrán pensión porque no sumarán las mil 250 semanas de cotización que son necesarias conforme a la Ley. El presidente de la Consar, Abraham Vela, detalló que de esa cifra, que representa 1 por ciento de los 50 millones de cuentas activas en el SAR, sólo en 2022 serán 80 mil trabajadores los que habrán cumplido 75 años.

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Miércoles 19 de junio de 2019



Peso mexicano pierde moderadamente antes de anuncio Fed

El peso mexicano perdía moderadamente el miércoles operando en un rango acotado en medio de apuestas de que la Reserva Federal de Estados Unidos se mostraría inclinada a los recortes de tasas de interés en su anuncio de política monetaria programado para más tarde en el día. La moneda local cotizaba en 19.1571 por dólar, con una pérdida de 0.2 por ciento, o 3.85 centavos, frente a los 19.1186 pesos del precio de referencia de Reuters del martes.



Niega Fitch que razones políticas muevan su calificación de deuda

Fitch no atiende a motivaciones políticas para cambiar las notas de deudas soberanas. En el caso de México hay varios problemas estructurales que se arrastran y los de gobernanza son los que más impactan en su calificación, expresó James McCormack, director de soberanos en la firma, al tiempo que recortó la expectativa de crecimiento a uno por ciento para este año de 1.6 reportado previamente.



Hoy No Circula, para el miércoles 19 de junio en CDMX y Edomex

El Hoy No Circula para este miércoles 19 de junio, en la Ciudad de México (CDMX) y el Estado de México (Edomex) comienza a las 5:00 y termina a las 22:00 horas. También te puede interesar: Autos con holograma 0 y 00 no circularán en contingencia ambiental. El programa restringe la circulación de los vehículos con engomado rojo, terminación de placa 3 y 4, y holograma de verificación 1 y 2.

